

La UGR anima a los alumnos a participar en el proyecto 'uniHcos' de vida saludable

JUEVES, 14 DE MARZO DE 2013 12:10 , A. Q.

Me gusta

0



EL FARO El proyecto acaba de cumplir un año de su puesta en marcha.

El departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de Granada (UGR) está animando a los estudiantes de primer curso de las facultades de Educación y Humanidades y de Ciencias de la Salud de Ceuta a participar en el proyecto de investigación 'uniHcos', con el que se pretende "conocer cómo influyen los estilos de vida durante la etapa universitaria en la salud". El proyecto está financiado por el Ministerio de Sanidad a través del Plan Nacional sobre Drogas y en él participan, además de la institución nazarí, las universidades de Cantabria, Huelva, Jaén, León, Salamanca y Vigo.

Los estudiantes que estén dispuestos a colaborar con la iniciativa deben dirigirse al correo electrónico mpreven@ugr.es.

Quienes lo hagan deberán ir respondiendo a los diversos cuestionarios en línea que le irán llegando "cada dos años", tanto mientras esté en la universidad como cuando termine su etapa universitaria.

La cohorte del estudio está formada por estudiantes de estas universidades. "Sólo los estudios de cohortes", explican los promotores de la investigación, "pueden dar respuestas a las preguntas de este proyecto", que precisan del "compromiso" de las personas incluidas en ella. "Muchos de los grandes avances en la prevención de las enfermedades han venido de estudios de cohortes como el de Framingham, al que debemos mucho de lo que sabemos en la prevención de las enfermedades cardiovasculares", amplían.

La financiación para el estudio está, precisamente, dirigida a la creación de la cohorte, "dado que este proyecto aspira a tener una muy larga vida, se irá buscando y solicitando financiación a través de diferentes organismos e instituciones".

Los impulsores de la iniciativa aseguran que los datos personales necesarios para la realización del estudio son guardados con seguridad según dicta la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal.

El proyecto 'uniHcos' es totalmente voluntario y, por lo tanto, si alguna persona desea dejar de participar en él sólo tiene que enviar un correo electrónico a

unihcos@unihcos.com “y sus datos serán borrados y no se utilizarán para ningún análisis”.

COMPARTIR ▶       Me gusta 0 